
 

 

 

INFORME DE ACCIONES, ACTIVIDADES Y EVENTOS. 

COORDINACION DE ASESORES 

ABRIL, MAYO Y JUNIO  

El objetivo primordial de la coordinación  de asesores es la comunicación y dialogo 

permanente con los directores y jefes de departamento de la administración pública 

municipal, donde a través del intercambio de ideas, experiencias e incluso inquietudes, 

nos permite la generación de políticas públicas, al igual que acciones o en determinados 

casos a llevar a cabo eventos que logren cumplir las demandas o llamados, de los 

diferentes sectores sociales, donde a través de estos buscamos la cercanía del pueblo 

y el gobierno, coadyuvándose con el fin de buscar un bien común.  

 

En la actualidad hemos observado que la exigencia del pueblo hacia el gobierno ha 

sido más notoria, por lo que entrelazamos los diferentes departamentos del 

ayuntamiento municipal, para cumplir con la mayor parte de las expectativas que tiene 

la población hacia sus gobernantes.  

 

Por lo cual es grato resaltar las acciones que nos generaron un efecto positivo, 

contemplando tanto la parte interna como lo es la administración pública municipal, al 

igual que su parte externa, como los son la ciudadanía y el pueblo, tomando en cuenta 

su factores sociales- vulnerables.  

 

 

 

 

 



 

 

 

1. De manera permanente y continua 

estamos visitando las diferentes áreas administrativas, con la finalidad de 

intercambiar ideas, experiencias e inquietudes, que permitan tener una buena 

funcionalidad, de manera cotidiana dialogamos con personal administrativo y 

operativo, con la intención de generar un ambiente de compañerismo y empatía 

con el propósito de alcanzar día a día mayor productividad, eficiencia y 

efectividad en el servicio a la ciudadanía.    

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

2. Atención a ciudadanos de diferentes sectores sociales, que recurren a esta 

coordinación de asesores, con la finalidad de solicitar ayuda a la solución de la 

problemática correspondiente y gestiones específicas.  

Posteriormente, gracias a los eventos que hemos realizado, se ha ido 

perfeccionando, derivado a las críticas obtenidas con los diferentes sectores.  

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

3. En representación del presidente municipal Mtro. Saúl Monreal Ávila acudí a la 

clausura del torneo de futbol master-veteranos en las instalaciones de la unidad 

deportiva Benito Juárez.  

 

 

 



 

 

 

 

4. Llevamos a cabo la conferencia de prensa encabezada por el maestro Saúl 

Monreal para la difusión de los eventos  que se realizarían, como El 

reconocimiento al mérito, “El trabajo todo lo vence” ´primera y segunda 

edición. 

 



 

 

 

 

 

 



 

 

 

5. Reconocimiento al mérito, “El trabajo todo lo vence”, a comercios con más de 

50 años y más de actividad, “primera edición”. 



 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 



 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

6. Reconocimiento al mérito, “El trabajo todo lo vence”, a comercios con más de 

40 años de actividad, “segunda edición”. 



 

 

 

 

 

 

 



 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 



 

 

 

 


